



## BULLETIN DE L' APOSTOLAT

ET DE LA DÉVOTION AU SACRÉ-CŒUR

### ALASKA

Un missionnaire écrit qu'il a établi l'Apostolat de la Prière parmi les petits indiens de l'école de *Holy Cross* : " C'est le premier vendredi de janvier que la Ligue du Sacré-Cœur fut solennellement établie chez eux. Il y eut ce jour-là communion réparatrice. Tous nos enfants, garçons et filles, portaient sur leurs poitrines l'insigne du Sacré-Cœur avec la devise *Que votre règne arrive*. Puisse cette consécration de nos petits indiens devenir un moyen puissant de salut pour eux et pour toute cette terre païenne."

### MEXIQUE

On lit dans le *Tiempo* de Mexico : " Tout ce que la société mexicaine compte en cette ville de plus cultivé et de plus honorable, tout ce qu'il y a de plus distingué parmi nous par la vertu, a pris part, dimanche dernier, à une bien belle manifestation de foi et de piété. Ce fut pour nous un spectacle émouvant que celui du pèlerinage grandiose organisé par les Associations de l'Apostolat de la Prière et de la Garde d'Honneur du Sacré-Cœur de JÉSUS en cette ville.... On s'est transporté en foule au sanctuaire de Notre-Dame de la Guadalupe pour se prosterner aux pieds de la Reine des Cieux et lui demander le salut de notre société toujours en butte aux attaques du mal et de l'erreur.... Les communions se comptaient par milliers."

### FRANCE

*Toulouse* compte parmi les nombreux associés de l'Apostolat, beaucoup d'hommes. Deux réunions spéciales ont été organisées en leur faveur : l'une, le 19 juin, dans l'ancienne chapelle de la Visitation, et l'autre le 10 juillet, à l'insigne basilique de Saint-Sernin. Cette dernière manifestation a été particulièrement belle et édifiante : près de 300 hommes y prirent part ; la vaste nef était remplie toute entière. Il y eut sermon par le R. P. Pic, S. J., puis quatre prêtres distribuèrent la sainte Communion. La messe terminée, le Saint-Sacrement fut exposé et l'un des Associés lut au nom de tous un acte de consécration au Sacré-Cœur de JÉSUS.

À *Nice*, l'Apostolat de la Prière est aussi très florissant. Les membres y ont leur retraite annuelle : la dernière fut suivie par un bon